

Xavi Hernández anuncia su última temporada como futbolista



Barcelona, España, 18 jul (RHC) El exjugador del FC Barcelona Xavi Hernández anunció hoy su retiro como futbolista, una vez concluida su participación esta temporada con el equipo de la Liga qatarí Al-Sadd Sports Club, en el cual milita desde 2015.

En entrevista a la revista digital The Tactical Room de esta ciudad, Hernández comentó que su interés es convertirse en entrenador una vez cuelgue los botines, aunque reconoció que le llevará algún tiempo.

“Seré entrenador, pero ahora mismo no podría serlo. No puedo engañar a nadie, me falta muchísimo por aprender para poder ser entrenador. Conozco la metodología, pero he de aprender a usarla”, aseveró el también exinternacional con la selección española.

Al respecto, explicó que su idea como entrenador estaría centrada en “ser protagonistas, tener el balón, recuperarlo pronto y si puedo tener el 90 por ciento de la posesión, pues mejor que el 89 por ciento. Yo sufro si no tengo la pelota y como entrenador me ocurriría igual”.

Asimismo, abordó el tema del Barcelona actual que, según su opinión, se ha dormido, “se creyó que el barco iba solo”, cuando lo fundamental era “potenciar la cantera y su modelo de juego”.

Aunque, se manifestó a favor del juego del exentrenador Luis Enrique, al considerarse fanático al juego ortodoxo, “como jugábamos en el período 2008-2012”, pero reconoció también que el equipo culé cuenta con futbolistas capaces de jugar de otra manera e igualmente ganar títulos.

Por su parte, declaró sobre el nuevo entrenador, Ernesto Valverde, que está bien preparado, con experiencia y gran conocimiento sobre el club, además de asegurar que “ha vivido el estilo y lo hará bien. Su llegada supone regresar al fútbol ortodoxo”.

Entretanto, cubrió de elogios una vez más a su antiguo compañero de equipo, el argentino Lionel Messi, de quien dijo que puede hacer de Xavi, de Iniesta y de Busquets al mismo tiempo y seguir haciendo de Messi.

“Parece una máquina construida para jugar al fútbol, con ese tobillo de goma que se le pega el balón (...) Es el molde del futbolista”, agregó quien fuera uno de los íconos del club catalán durante las 17 temporadas que jugó.

Igualmente, tuvo palabras para su acérrimo rival, el Real Madrid, al ponderar los fichajes realizados para la próxima temporada, además de reconocer que “hoy en día domina todas las facetas: el contraataque, el ataque posicional, el balón parado, el repliegue, son fuertes, rápidos”, además del trabajo del entrenador francés Zinedine Zidane.

Además de los múltiples títulos conquistados con el conjunto azulgrana, Hernández posee con la selección española dos Eurocopas (2008 y 2012) y una Copa Mundial en Sudáfrica-2010.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/135890-xavi-hernandez-anuncia-su-ultima-temporada-como-futbolista>



Radio Habana Cuba